



卒業生の皆さんへ

副校長



卒業生の皆さん、ご卒業、誠におめでとうございます。皆さんが今日という日を迎えられることを心よりお祝い申し上げます。また、疾風怒濤の時代と言われる高校時代を無事育て終えられた保護者の皆様にも心から喜びとお祝いを申し上げます。

卒業生の一人ひとりがこの学校で過ごした日々は、皆さん自身の努力と成長の軌跡で彩られていた。勉強や部活動、友人との交流、時には困難を乗り越える場面もあったことでしょう。そのすべてが、皆さんの心の中にかげがえのない経験として刻まれていることと思います。この学び舎を巣立つ今、新しい世界で輝く皆さんを心から応援しています。

倉岳校の綱領である「正大・剛健・寛厚」の精神を胸に、生徒綱領にある「感謝と希望を忘れず進んで心身を鍛え自らの向上に努めよう。規律と責任を重んじ互いに信頼し心をあわせて明るい学園を築くよう。真理と平和を求めともに郷土と日本の繁栄に力を尽くそう。」という言葉をお忘れず、社会に貢献できる人材として羽ばたくことを期待しています。

しなやかな人間に

教頭



卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。また、保護者の皆様、お子様のご卒業、誠におめでとうございます。在校生・職員一同心からお祝い申し上げます。

卒業生の皆さん、倉岳校での3年間はいかがでしたか？ 楽しく将来につながる学びや体験も、つらくて涙を流した出来事もあったでしょう。全てはこのからの人生の糧となるものです。無駄なことは一つもありません。しかし、皆さんを待ち受ける社会は、ますます混沌とし、複雑で高度で残酷です。どのような人間なら、上手く渡り歩いていけるのでしょうか。

それはきっと「しなやかな人間」だと、私は思います。「強さ」と「優しさ」を兼ね備え、「一途」ななかにも「柔軟」で「寛容」な心を持っている。まるで、どんな強風にも身をよせさせながら受け流し、決して折れることはない、なよ竹' のように。倉岳で過ごした3年間で、皆さんの心の中には、しなやかさの若芽がしっかりと育っています。そのことを忘れず、これからの人生、自信を持って歩みを進めてください。



諦めず最後まで挑戦した3年間！
三年 浦西

私はこの3年間、生徒会や進路目標達成において、多くの挑戦をしてきました。生徒会では、生徒会長としてみんなの模範となる行動を心がけたり、学校行事では、みんなをまとめるながら企画・準備を進めました。進路実現に向けては、勉強やボランティアに積極的に挑戦しました。先生方の厚いご指導・サポートのおかげもあり、ずっと自分の夢であった職に内定をいただきました。本当に感謝しかありません。

夢を実現するまでの道のりはここで終わり、これからは、先生方に教わったことを活かしていき、未来の子どもたちに繋げていけるような社会人となります。

これまで、一緒に過ごしてきた倉校の皆さん、先生方、保護者の皆様本当にありがとうございました！
最後に、これからの倉岳校の益々のご発展を願っています。

先生方からのメッセージ

三学年担任



御卒業おめでとうございます。皆さんとともに過ごした倉岳校での3年間は、6人が成長していく姿をそばで見守ることができ、私にとって幸せな日々であり、宝物となりました。ありがとうございました。さあ、準備万端！ いよいよ一人一人の人生という長い旅の始まりです。人生はたった一度しかありません。夢を持ち、やりたいことにチャレンジし続けてほしいと思います。人は夢を抱き、目標を持って努力することで輝き続け、成長できる生き物だと思っています。たとえ壁にぶち当たったとしても、それは成長している証です。努力しない人に壁は現れません。慌てず、焦らず、じっくりと力を溜めて多くの壁を乗り越えて夢を掴み取ってください。今後、皆さんが毎日「幸せだな」と感じながら充実した日々を送ることが、担任である私の最後の望みです。将来、皆さんと最後の望みまで道で輝いている話が聞けるのを楽しみにしています。

“Step by step. I can't see any other way of accomplishing anything.”

三学年主任



卒業生の皆さん、保護者の皆様、御卒業おめでとうございます。卒業生の魅力は、ひたむきさ、気づき、動く力、素直な心です。これは、3年間、「正大」「剛健」「寛厚」の校訓を実践する中で身につけたものです。この魅力を、新天地でも臆することなく発揮して欲しいと思います。最初は、誰でもできるような役割を担うかもしれませんが、些細なことでも一生懸命励む姿を必ず誰かが見ています。一つ一つ取り組むことで、周囲からの信頼が高まり、「あなたに任せたい」と言われる時がきます。それは、幸せな人生を過ごすための重要な要素です。これからも自分自身の魅力を忘れず、毎日を大切に過ごしてください。みなさんの幸せを心から願っています。



ご卒業、おめでとうございます！

～部活動の思い出～



バドミントン部 宮内

私は高校に入学してからバドミントンを始めました。最初は基礎打ちすら上手にできず、試合をしてもずっと負け続けていて、とても悔しい思いをしました。しかし、先生や先輩方が優しく上達し、実力を発揮することができるようになりました。また、2年生になってからは先輩に指導する側になり、教えることの難しさを痛感しました。この倉岳校の3年間で学んだことを活かして、社会から学ぶ姿勢を忘れず、成長していきたいと思っています。



総合文化部 本瀬

私の高校3年間の部活動には、たくさんの思い出で溢れています。イラスト作成やUVレジン、お菓子作り、個性溢れる黒板アートなど振り返ってみれば楽しい思い出がたくさんです。多くの先輩方や後輩、先生方に恵まれ、ともに過ごしてきた時間はかけがえのない宝物になりました。この3年間の思い出を胸に、自分の道を進んでいきたいと思っています。後輩の皆さん、これからの活動も全力で楽しんで、良い思い出を作ってください。ありがとうございました。



3年生 生徒会執行部 ありがとうございました！



1. 2年生修学旅行 1月15日(水)~18日(土)

1月15日(水) 天草空港→阿蘇くまもと空港→伊丹空港→大阪市内見学



生徒の感想

- ・初めての空港、飛行機、そして大阪・京都と、初日から「初めて」づくしでした。
- ・人の多さ、建物の大きさに圧倒されました。

1月16日(木) USJ自主研修



本日の一句

- ・揺さぶられ 電車を降りると 夢の町
- ・友だちと 初USJ おおはしゃぎ
- ・お土産を 買った方がいいが まだ足りない
- ・旅館にて 皆で仲良く 鍋つき

1月17日(金) 京都自主研修、舞妓さん舞踊鑑賞



生徒の感想

- ・金閣寺では、想像よりもキラキラした金色で驚きました。
- ・舞妓さんの舞踊では、手足の動き、表情や目線がとてもすばらしかったです。普段、聞けないことも聞いて、よい経験をすることができました。

1月18日(土) 伊丹空港→阿蘇くまもと空港→天草空港



本日の一句

- ・帰り道 はるか空にて 見える里
- ・仲間との 数多の思い出 4日間
- ・飛んでいる 瀬戸内海の 地図の上
- ・最高の 修学旅行を ありがとう

卒業生表彰一覧

熊本県がんばる高校生表彰

浦西

高体連表彰

浦西

高文連表彰

宮内

図書委員功労賞

宮内

学校保健会表彰

洲崎

三年間精勤

洲崎



金融教育セミナー 1月10日(金)

1年生が、人生における「お金」の考え方、金融トラブル回避法などを学びました。



1億円の重さ当てクイズ

詐欺被害のノウハウ

2学期クラスマッチ 12月23日(月)

2学期最後のクラスマッチは、「ポッチャ」と「キンボール」というめずらしい競技に挑戦!



卒業予定者体験発表会 2月7日(金)

3年生が、進路決定までの体験とアドバイスを発表しました。模擬面接もあり、1、2年生は自身の進路に向けて意識を高めました。



新社会人セミナー 1月31日(金)

社会へ巣立つ3年生が社会人としてのマナー、名刺交換の仕方、電話での応答の仕方などを学びました。



送別クラスマッチ 2月1日(土)

卒業する3年生に激励の意味を込め、送別クラスマッチが行われました。競技はビーチボールバレー。各学年保護者チーム、職員チームも参加し、総当たり戦の白熱した戦いが繰り広げられました。優勝は3年保護者チーム、2位は職員Aチーム、3位は2年保護者チームで、人生の経験値の違いが現れた結果となりました! 試合後は、キッチンカー提供の昼食となり、楽しい時間を持つことができました。

